



Voyez l'ensemble. Ce qui frappe d'abord : un port, un plan d'eau de plus de 10 hectares, au milieu de vastes espaces verts, rares dans cette région. Au premier plan, les 60 hectares du terrain de golf. Ensuite, les vastes dimensions du terrain de Cannes-Marina qui ont permis une implantation aérée et agréable... Aucun immeuble ne gêne son voisin. La construction du port a été confiée à des ingénieurs hollandais, maîtres en la matière.

21.4 Vue aérienne du port de Mandelieu la Napoule en construction, photographie Loïc-Jahan, 1972, et brochure publicitaire sur la construction du complexe immobilier Cannes Marina à Mandelieu, années 1980. Arch. dép. Alpes-Maritimes, 71 Fi 4086 et 172 W 1377.